

Liebe Kinder, liebe Eltern,

das

Kollegium

und das gesamte

Personal der Ausonius

Grundschule wünschen euch

und euren Familien einen schönen

ersten Advent. Heute ist es wichtiger

denn je, dass ein Licht uns Hoffnung macht

und Zuversicht verspricht. Die Zuversicht, dass wir

im kommenden Jahr unser gewohntes Schulleben endlich

wieder leben können. Die Hoffnung, dass wir bald wiederohne Masken

das Lächeln und auch manchmal die Sorgen der Kinder sehen können, dass wir

endlich wieder frei und ungezwungen auf dem Schulhof miteinander spielen können,

dass wir endlich wieder in die Sportstunde, in die Chorprobe, in die AG können. Dass wir am

Martinsfeuer einen Kakao trinken und Brezel essen können, den Nikolaus empfangen, gemeinsam

in der Aula

singen und

Advents-

geschichten

hören, am

Silvesterlauf

teilnehmen, dass wir ein Musical aufführen können und

endlich wieder "Ausonius-Schule" sein dürfen.